

## VOLLEYBALL DAMES GIMEL

### Rapport février 2020 à mai 2021

Comme pour les autres groupes, tout s'est arrêté le 13 mars 2020.

Nous n'avons pas pu terminer le championnat 2019-2020. Tous les résultats ont été annulés par les responsables du Volley-Wellness.

Quand nous aurions pu reprendre quelques activités sportives, j'ai proposé aux filles de se rencontrer pour faire un peu de footing ou de condition physique. Cela n'a semblé réveiller aucun écho.

Actuellement, je ne sais même pas qui sera de retour à la salle quand nous pourrons reprendre des entraînements. Je sais qu'il y a des motivées.

J'espère simplement qu'il y aura encore une équipe filles, sinon il faudra reconstruire.....

Soyons donc optimistes !

Gimel, le 30 mai 2021

Sylvette Guignard Marchese